

En las puertas de Madrid

Olvido y desprecio de España

A medida que el glorioso movimiento nacional se consolida en el entusiasmo diario que levanta cada nueva victoria, vemos desde retaguardia los signos de un fenómeno digno de comentar.

Delante van los soldados. Son los hombres de España que cumplen la sublime misión de devolver con su sangre a la Patria el terreno que le han robado. Detrás va quedando España. Y al pisar nuestras tropas la tierra que se redime, presenciamos, en una metamorfosis gloriosa, como lo que había perdido su ser y su color vuelve en sí con la vigorosidad de todo lo que retoña.

Un día fué el gesto español de la sublevación santa contra la humillación y el aprobio de la Patria. El digno empleo del grito atenazado de ¡Viva España! Al otro, la aparición emocionante de las viejas banderas, sueltas al aire en el patrio solar de sus sombras y sus alegrías, del que fueron arrancadas por unos salteadores de voluntades hispanas. Los himnos guerreros que hablaban las glorias de España. Así, el retorno del santo fervor religioso, de las místicas procesiones callejeras y los rosarios que buscan la aurora para darles la pura religiosidad del día nuevo. Todo se completa con el simbolismo de los Tercios de ahora y aquellos Tercios que la Historia nos hizo soñar al paso conquistador de la Raza, iluminada con su fiebre misionera. Es España recobrando su fisonomía verdadera y por lo tanto eterna. Es la verdad. Lo que España es, por razón intrínseca de naturaleza. Y por eso vemos a la gente vibrar en el entusiasmo de lo que se creía perdido. Es la Tradición que por ser carne de la Patria, hija, descendencia directa de la Raza, cuando aparece nos hace conmover recordándonos quienes somos y cual es nuestro deber y nuestros destinos. Por eso nos conmueve, porque es sangre nuestra. Y da fe de su autenticidad mostrándonos su enlace con el pasado. Porque la Tradición no es una experiencia. Es Ley natural. Es *continuidad* que vive y crea por sí sin el riesgo ni la violencia de las experiencias extrañas de desconocidos resultados.

Por eso, ante el espectáculo de la España vigorosa de hoy, no cabe más que un camino para el futuro. El que ya está trazado. El camino que dejó abierto para gloria nuestra la España de siempre. Es el deber que tenemos de realizarlo todo a lo español. Sintiendo como lo que somos, como españoles. Que el nombre de España no sea un conjunto hueco que nos haga vivir sobre cimientos ficticios.

Hay que tener conciencia de España. Así es la única manera de ser dignamente fuertes contra toda ingerencia extraña y nociva. Por razones de espíritu, que es lo que debe llevar a empuñar los cañones o los fusiles. España intransigente con su estilo, su fisonomía, su civilización, su cultura, su Historia y su naturaleza.

No solo es un procedimiento que tiene para vivir, sino que es el único, y el único para que sea grande. Tan segura de sí misma que en ella se rompan por razón de ser, por manera de concebir las cosas, todas las corrientes de fuera. Vivir con nuestro estilo. Que todo lo que no sea español en su fondo nos resulte extraño. Así seremos siempre quienes somos y quienes debemos ser. Todos nuestros males parten del día en que por debilidad o por decadencia-joh desventurado siglo VII!- dimos crédito en España a principios y formas de otros aires. Torcimos la ley. Desnaturalización. Y ya hemos visto los resultados. Ignominia. Y hemos tenido que volver a lo español para salvarnos. Paso atrás.

Cuatro siglos volcados en el aire en una decadencia continua hasta nuestros días. Todo ha sido trágico. Y en el fondo ha sido la tragedia y la vergüenza de olvidar y despreciar a España en su esencia. En su naturaleza.

A. Sánchez-Gómez SEGURA

Alcorcón, Leganés, Getafe y el Cerro de los Angeles, han caído en poder de las fuerzas nacionales

Una jornada extraordinaria que ocasionó un imponente desastre a los rojos

Nuestras avanzadas se hallaban ayer en Retamares, a un kilómetro de Cuatro Vientos

Llamadas de angustia de la Radio madrileña y del «ministro de la Guerra»

Sevilla, 5. — El General Quijano de Llano dijo en su charla de anoche que el día de ayer había sido de un gran triunfo para las armas nacionales desde la madrugada a la noche.

Durante la madrugada los marxistas atacaron el poblado de Móstoles con tan mala fortuna y tesón que al ser rechazados por nuestras fuerzas, dejaron en poder de los nacionalistas cuatro tanques rusos con sus correspondientes guarniciones también rusas y muchas bajas.

Durante el día las fuerzas de España atacaron en este mismo frente las concentraciones marxistas que fueron perseguidas hasta Carabanchel Alto y la Venta Rubia, dejando todo el trayecto materialmente sembrado de cadáveres, volviéndose a coger otros cuatro tanques. En la huida despavorida de los rojos hacia Carabanchel, éstos se apelotonaron en la carretera a Madrid que pasa por delante de la Casa de Campo siendo abatidos por la aviación nacional que les hizo una enorme cantidad de bajas, cuyo número se estima tan elevado que se considera este desastre como el mayor que han sufrido los marxistas desde que empezó el glorioso movimiento.

Simultáneamente, las tropas nacionales tomaban los pueblos de Leganés, Getafe y el Cerro de los Angeles. A primera hora de la tarde fué rechazado un violento ataque que los marxistas dirigieron sobre el Cerro de los Angeles. También en Getafe, a la caída de la tarde de ayer, hubo un encarnizado combate en el cual, nuestras fuerzas derrotaron completamente al enemigo que fué perseguido hasta Madrid adonde éste huyó.

En el frente de Alcorcón y

Leganés se les cogieron a los rojos considerables cantidades de armamentos, viéndose precisado el enemigo a refugiarse en los arrabales de Madrid.

La Radio de esta capital estuvo haciendo durante todo el día llamadas angustiosas a todas las fuerzas y hombres para que acudieran a los frentes, pidiendo que todos los camiones y coches ligeros fueran llevados antes de las diez de la noche a la calle de Pontejos, número 6. El General comentaba esta noticia humorísticamente diciendo que en un principio no se explicaba su objeto, pero que después había caído en él, considerando lo concurrida que estaría la carretera de Valencia durante esta noche y mañana.

Los soldados de las tropas nacionalistas se encuentran pues, en Alcorcón, Leganés y Getafe. Las distancias así vienen a ser próximamente las siguientes: el Cerro de los Angeles a 12 kilómetros de Madrid por la carretera de Toledo; Getafe a cuatro kilómetros y Leganés que se puede decir que está en el mismo Madrid pues dista 3 o 4 kilómetros de Carabanchel Alto que está ya unido con líneas de tranvía a aquella capital.

El grueso de la tropa nacional se encuentra a poco más de una docena de kilómetros de Madrid y las avanzadas en Los Retamares a un kilómetro de Cuatro Vientos donde está el campamento de Carabanchel.

A pesar de la situación de Madrid parece que los dirigentes marxistas tratan de resistirse hasta que no quede en la ex-corte piedra sobre piedra a lo que añade el general, que podrán hacerlo pero que de seguro ellos quedarán debajo de las piedras.

COLABORACION

¡ ¡ NAVARRA ! !

En la gesta gloriosa que la auténtica España está realizando, hay un nombre cuya evocación alcanza caracteres de mágico conjuro: ¡NAVARRA! Pueblo que supo conservar intacto el tesoro de fe y de patriotismo que los siglos acumularon en su alma y que a los cuatro vientos pregonan los nombres de Roncesvalles, de Pamplona, de Estella y de Javier...; pueblo que supo conservar las más puras esencias de una educación genuinamente cristiana, llama avivada en la intimidad del hogar cuando el cierzo de la indiferencia o del sectarismo amenazaba extinguirla en el suelo nacional; pueblo templado en el respeto y en la defensa de sus legítimos fueros y libertades, conquistados con la nobleza de sus hijos, con la valentía de sus héroes, con las virtudes de sus religiosos, con el sacrificio de sus mártires, con el acrisolado patriotismo de todos los navarros.

Por eso, cuando el grito de guerra sonara rabioso en el suelo español, al ver en peligro sus traiciones seculares, su organización social, su religión y su fe, era natural que resonase potente y enérgico en el ámbito de Navarra y que desde las cumbres ingentes del Pirineo hasta las orillas del Ebro, su eco electrizará los corazones navarros, que entonces más que nunca se sintieron latir a impulso del amor a la Religión y a su Patria.

Y fué entonces cuando nuevos caballeros de un ideal que, inmanente en la Raza, había llegado a ser la categoría suprema de su existencia histórica, con las armas en la mano y el Corazón de Jesús en el pecho, cual otros Cruzados legendarios, desbordaron su entusiasmo patriótico y su fe sobre las vegas de la Rioja, y sobre las riberras de Aragón, y sobre las calcinadas llanuras de Castilla, y escalaron las cumbres abruptas de Somosierra y Guadarrama y las cimas esmeralda de Vasconia, enseñando por doquier a confesar a Dios y a proclamar a España.

Y en esta magnífica epopeya en que Navarra ha sido la Covadonga de la nueva Reconquista que espiritual y materialmente se está haciendo de la Madre Patria, la sangre generosa de sus hijos está en todos los frentes escribiendo gloriosas páginas de heroísmo, que serán legítimo orgullo de los navarros y admiración de todos los pueblos.

Pero no es esto solo. Allá en los pueblos y villas de Navarra, en la soledad de unos hogares que vieron partir a esposos, padres, hijos, hermanos, hace más de tres meses, hogares apagados algunos desde entonces, la mujer navarra, con sus virtudes de madre, de esposa, de hija, de hermana, cristiana y española, escribe también páginas de heroísmo, que por ser más íntimas, más recónditas, más conocidas que las escritas en el campo de batalla, tienen el encanto del precioso hallazgo y el perfume espiritual de lo sagrado.

Y no es sólo reemplazando a los

hombres en las más rudas faenas del campo, y viviendo en la estrechez del hogar sin jornal, y confeccionando ropas para los militantes, y sufriendo la angustia del peligro constante de los seres queridos.

La mujer navarra hace eso y mucho más que eso; desde el rincón de su hogar, nueva vestal del altar santo de la Religión y la Patria, mantiene vivo en su padre, esposo, hijos o hermanos, el fuego del entusiasmo, la fe en el triunfo, la confianza en Dios, y les anima a proseguir la Cruzada salvadora y a derramar para ello, si es preciso, la última gota de su sangre.

Y como ejemplo elocuente del elevado espíritu de la mujer navarra, quiero transmitir algunos párrafos de una carta que desde Pamplona ha recibido un requeté de Torres del Río, Domingo Ancín, hoy hospitalizado aquí, en Soria, y que le escribe su hermana al enterarse de que fué doblemente herido cuando la toma de Sigüenza. Dice así:

«Pamplona 19-10-1936. Mi querido hermano... En primer lugar he de felicitarte y darte la más completa enhorabuena por ser elegido por Dios Nuestro Señor a derramar tu sangre en los campos, en la lucha contra los enemigos de Dios y su Iglesia, defendiendo la Religión y la Patria, dando si es preciso hasta la última gota de sangre de tus venas. Yo te felicito y se digo que cada vez estoy más orgullosa de poder decir decir delante de todo el mundo que tengo seis hermanos y el marido luchando y exponiendo su vida continuamente porque Cristo vuelva a reinar en España y porque nuestros hijos puedan aprovechar a ser buenos en el santo temor de Dios. Yo me postro a los pies de Jesús delante del Sagrario donde está encerrado por nuestro amor y le digo: ¡Dios mío!; todo lo que somos y podemos te lo hemos entregado; ahí tienes mis hermanos queridísimos y mi esposo; si es posible, Jesús mío, vuévelos a nuestro lado, pero si así no te place, hágase tu santísima voluntad y quedo tan conforme. Mis hijicas piden mucho las pobres por todos y dicen a ver cuándo vendrán los tíos y el padre de pegarles a los hombres malos. Gracias a Dios podemos estar contentísimos, pues esto va que mejor no cabe. Algunos dicen que va costando mucho, pero yo les digo: pero es que todas las obras grandes cuestan mucho, y después de hechas nadie se fija en lo que han costado, sólo en lo que valen. Así diremos nosotros: que cueste, ¿qué importa si al fin se salva la Religión y la Patria?, y además esto servirá de escarmiento para las demás naciones y aprenderán como hay que obrar para agradar a Dios Nuestro Señor... Carmen».

Ante los párrafos de esta carta huelga el comentario. Son ellos el mejor exponente del alma de la mujer navarra, síntesis a la vez de

Santo Domingo de Silos

(A estilo de Berceo)

Ya están ambos a la diestra del Padre deseado los dos claros varones: el chantre y el cantado.

El gran Santo Domingo de Silos venerado y el maestro Gonzalo de Berceo nombrado.

Yo veo al Santo como en la sabida prosa, fecha en nombre de Cristo y de la Gloriosa la color amarilla, la marcha fatigosa, el cabello tirado, la frente luminosa.

Y a su lado, el poeta, romeo peregrino, sonríe a los de ahora, que andamos el camino, y el galardón nos muestra de su claro destino: una palma de gloria y un vaso de buen vino.

Manuel MACHADO

LA CRUZ Y LA ESPADA

El gran movimiento nacional, que con un empuje y entusiasmo sin precedentes contemplamos en España, tiene por objeto la destrucción y aniquilamiento de todo lo que significa desorden, salvajismo, materia pura, odio y rencor de unos hacia otros. Como consecuencia ineludible tiene que hacer que imperen en España el orden, la civilización, el espiritualismo, la justicia y el amor.

La gran arma que la revolución materialista empuñaba para sus fines era la destrucción de los valores religiosos y morales, la persecución sañuda, hasta el exterminio, de la Cruz con todo lo que significa y lleva consigo.

Con clara intuición uno de nuestros caudillos, el general Mola, hablando del nuevo Estado ha dicho que ha de tener por remate la Cruz.

¡Hermosa idea para la recta gobernación del Estado! La espada está reconquistado el honor, la libertad, la dignidad y grandeza de la Patria. La espada será, des-

las dos fuerzas espirituales que han hecho el milagro del resurgir de España: la religiosidad y el patriotismo.

Mientras un pueblo tenga madres como ésta que eduquen a sus hijos en el temor de Dios y el amor a la Patria, y esposas, hijas y hermanas como ella que animen a los suyos a luchar por los ideales que constituyen su patrimonio espiritual, ese pueblo no puede perecer, ese pueblo no quebrará por nada la línea de su historia.

Y por tenerlas, Navarra ha dado ejemplo a España entera, y es la auténtica protagonista, la primera en la lid cuyo victorioso final alborea.

¡Navarra! ¡Primera de las provincias de la nueva España! Desde esta castellana ciudad del Alto Duero, te envío el sentido homenaje de mi admiración y de mi simpatía,

A. Romero Marín.

Soria, noviembre 1936.

pués de la reconquista, la garantía y defensa de nuestra libertad y de nuestro honor; con una amenaza impedirá el retoño de todo lo viejo y podrido que ahora queda sepultado.

Pero... sobre la espada una Cruz.

Al hombre, como ser racional, con resortes morales hay que gobernarle; de lo contrario solo se consigue engendrar en él el odio y el espíritu de venganza.

La Cruz que clavada en la fortaleza del Estado extiende sus anchos brazos hacia todos los españoles ofrecerá a éstos el más alto ejemplo de amor, de justicia de misericordia, de fraternidad, de paz. Allí aprenderán, todas las clases sociales a mirarse unas a otras, no como antagónicas e incompatibles sino como hermanas y unidas a un fin común. Los privilegiados de la fortuna verán el desprendimiento más sublime de todos los bienes materiales; los de modesta posición hallarán, sin merma de la justicia el consuelo y satisfacción que tal vez les nieguen los bienes de la tierra.

La Cruz es el libro donde pueden aprender todas las inteligencias,

Abierto en la cumbre del Estado sus páginas brindarán a todos los españoles lección de vida eterna, de amor infinito de un Dios, de esperanza en una felicidad sin término, pero que ha de conseguirse por medio del apartamiento del pecado, de la observación de los mandamientos, de la vida virtuosa y ejemplar.

Por lo mismo ninguna medida más oportuna para el buen gobierno del Estado que junto con la fuerza material de las armas, hacer que el imperio suavísimo de la Cruz de Cristo modele el alma española según los dictados del amor, de la justicia y de la paz.

ANEP

* LABOR *

Apartado de Correos 17

INFORMACION GENERAL

Lo que ocurre en Santander

Una señorita zaragozana, que salió de Santander el día 30, ha contado lo siguiente:

En Santander los rojos celebran manifestaciones por que según ellos han tomado Oviedo. Y así lo dicen todos los periódicos.

La toma de Toledo se ha conocido porque los periódicos, ingenuamente, lo han confesado queriendo rectificar más tarde, aunque ninguno de los sanderinos ha creído en la sinceridad de la rectificación.

Los fusilamientos se acen tían cada día más por las banderas de anarquistas que no hacen ningún caso al Gobierno de Bruno Alonso, incluso han llegado a amenazar a él mismo.

Entre los últimos asesinatos se encuentran los de los deportistas Gómez Acebo y Aparicio.

El padre de Aparicio en la búsqueda de su hijo consiguió que un buzo sondease las inmediaciones del cabo Mayor donde, efectivamente, se encontró el cadáver de su hijo. El buzo salió horrorizado, pues calcula en más de mil los cadáveres que él vio en el fondo. Muchos de ellos están atados con grandes piedras.

El buque «Cristóbal Colón» que fué pintado de nuevo y bautizado con otro nombre, salió con la bandera de la Traslántica francesa izada, llegó a Cardiff y, después de varios días perdido embarrancó en las islas Bermudas.

El pan falta casi todos los días. No hay ni azúcar, ni aceite, ni patatas, ni arroz, ni legumbres, ni fruta.

Ultimamente se requisan en plena calle todas las prendas de abrigo, despojándose a quienes las llevan.

Bruno Alonso lanza notas en los periódicos a los milicianos diciendo que no se puede tomar la guerra en plan de chirigota como la están tomando. Los milicianos salen para el frente pero nunca pasan de Reinos de donde vuelven a diario.

Nuestra bella interlocutora logró salir de aquel infierno con un salvoconducto que le fué facilitado por el conocido behodo señor Ramos, actual ministro de Negocios Extranjeros.

Por último nos manifiesta que la moral de los milicianos está muy deprimida.

Cien Falangistas figuran entre los héroes del Santuario de la Cabeza de Andújar

Córdoba. — Vicente Sol, tan tristemente conocido en Sevilla, era el gobernador de Jaén cuando estalló el movimiento nacional. No fiándose de la adhesión a la causa del gobierno de los guardias civiles de Jaén, muchos de Córdoba y otros pueblos de aquella comarca, ordenó que fuesen recluidos en el Santuario de la Cabeza de Andújar, y en la finca Lugar Nuevo, próximo a aquel.

Los guardias llevaron sus fusiles y municiones, pues se les ordenó estuviesen prevenidos para repeler el ataque del Ejército nacional, que se temía por aquellos parajes.

Los guardias se quedaron allí en una situación indefinible, hasta que una avioneta española pasó, arrojando una bandera nacional a los guardias, quienes se juramentaron con sus familias para resistir hasta ser socorridos ó perecer en la demanda.

Como el Comité campesino que manda en Andújar entendía que estaban allí defendiendo a la República, una sección de guardias iban todos los días por viveres a la ciudad: pero hubieron de darse cuenta de la maniobra y se les prohibió aprovisionarse. Una comisión de marxistas estuvo en el Santuario a desarmarlos. Pero los jefes que allí están, se reservaron muchos fusiles, pistolas y otras armas, recogidas a los campesinos.

Se reunían quinientas fami-

lias y los viveres empezaron a escasear. Se les intimó desde un avión rojo, que les arrojó proclamas, a la rendición diciéndoseles que el teniente coronel Iglesias, comandante de la Guardia civil de Jaén, iba mandado una columna republicana.

Con los guardias se hallan un centenar de falangistas y las familias de orden,

Dada la posición inexpugnable del Santuario, el gobernador quiso intimidarlos y engañarlos: pero no vió satisfecho su deseo.

Esta información se debe al relato hecho por el guardia civil Alfonso Sánchez Ordoñez y el jefe local de Falange de Los Villares: Antonio Parras Martos que, atravesando Sierra Morena, se extraviaron llegando hasta Villanueva de Córdoba.

Los marxistas consideran al camarada falangista Parras tan peligroso que ofrecen mil pesetas por su cabeza. Pero Antonio Parras está nuevamente en su sitio. Los héroes son socorridos normalmente.

El Jefe nacional de primera Línea de Falange visita el frente de Santander

Burgos. — El Jefe nacional de primera línea de Falange Española, camarada Agustín Aznar, y el sub jefe, camarada Gumersindo García, han visitado el frente de Santander.

La columna que opera en el sector visitado por los indicados jefes está casi exclusivamente compuesta por falangistas de Santander y Burgos, quienes, entre otras proezas, han realizado el embotellamiento de un tren blindado de la línea La Robra-Valmaseda y el aniquilamiento de las fuerzas rojas que en él iban solo por cinco falangistas con bombas de mano, que regresaron incólumes cantando el himno «Cara al sol...»

El traidor Puigdemolas ha muerto

Madrid. — El tristemente célebre coronel Puigdemolas ha muerto en el frente del Centro, durante un bombardeo llevado a efecto por las fuerzas nacionales.

Se recuerda que este traidor se hizo fuerte en Badajoz contra las tropas de España, y cuando fué ocupada esta plaza por la columna que manda Castejón, huyó a Lisboa, desde donde el Gobierno portugués, con otros españoles que deseaban pasar a la zona catalana, lo envió en un buque, que lo desembarcó en Barcelona.

La Generalidad le envió al frente de Madrid, donde ha encontrado la muerte.

* EDITORIAL URBION *

Especialidad en trabajos tipográficos

Droguería y Perfumería

Objetos de escritorio, artículos de limpieza, librería

Gran surtido en menaje para escuelas, pinturas, barnices, esmaltes, bisutería, etc., etc.

JULIAN MOLINA BELTEJAR
ALMAZAN

Nuestro Teléfono: 119

¡LABRADORES! ¡AVICULTORES!

Dad AVESALVA a vuestras gallinas y no se pondrán enfermas.

Dad AVESALVA a vuestras gallinas si están enfermas y se salvarán un 90 por 100.

La prueba es la mejor recomendación.

12 años de experiencia con sorprendentes resultados.

Precio { Caja grande 1,50 pts.
» pequeña 0,85 »
De venta en la farmacia del Dr. Carrascosa

LABOR: Caballeros, 27

¡LABRADORES!

Antes de hacer sus compras de Aceites y Grasas para sus máquinas de labor, visite el Garage de

GONZALO RUIZ
MAYOR, 2

Donde encontrará en condiciones de precio y calidad estos artículos.

V I D A L O C A L

Un mes de plazo a los maestros en primera fila para reintegrarse a sus escuelas

Los que no se hallen en esa situación lo harán en términos de cinco días

Hemos recibido la siguiente circular de la Sección Administrativa de 1.ª Enseñanza de Soria:

«Por Orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado de 23 del actual (B. O. número 14) se dispone que los Sres. Maestros que sirviendo Escuela en zonas sometidas se hallen prestando servicio en las milicias voluntarias, se reintegrarán a sus destinos en el término de 5 días, los que no estén en la primera línea de algún frente de batallón y los que se hallen en éstas, lo harán en el plazo de un mes.

En su consecuencia, todos los Sres. Maestros que en virtud de la antedicha disposición se reintegren a sus destinos, remitirán a esta Sección, certificado expedido por el Jefe de su respectiva unidad o documento que acredite la fecha de su incorporación y cese en la milicia en que prestaron servicio, dos copias de la misma y tres copias de la diligencia de reingreso a su escuela, compulsadas por el señor Alcalde de la localidad y reintegradas con arreglo a la vigente Ley del Timbre.

Los señores Alcaldes remitirán certificación en la que conste la fecha y causa del cese del maestro en la escuela y la fecha de su reintegro en la misma y por separado, certificación del sustituto o interino que ha regentado la Escuela durante la ausencia del maestro titular.

Igualmente se hace saber a los señores Maestros y Maestras que se encuentren actualmente fuera del lugar en que desempeñaban sus cargos antes del alzamiento nacional, la obligación que tienen de reintegrarse a sus destinos en los territorios ya dominados y se vayan ocupando por el Ejército nacional en el improrrogable plazo de 5 días los del primer caso y de los del segundo, y de dar cuenta a esta Sección del día en que cesen en las Escuelas que provisionalmente estén regentando, con remisión del certificado que lo acredite y dos copias compulsadas del mismo debidamente reintegradas.

Inspección Provincial de 1.ª Enseñanza de Soria

(Continuación)

Maestra y niñas de Bordejé. 2 camisas y 1 calzoncillo

Maestros y niños de Coscurita 2 pares de guantes, 3 docenas de pañuelos y 1 docena de calcetines

Maestra y niñas de Hinojosa del Campo 2 camisas, 1 jersey 19 pañuelos y 20 pares de calcetines.

Maestro y niños de Torreanduluz. 7 camisetas, 13 pares de calcetines, 3 jerseys, 1 toalla, 1 chaleco y 1 par de alpargatas.

Maestros y niños de Mazaterón. 21 pares de calcetines, 12 jerseys, 1 manta, 7 camisetas, 6 calzoncillos y 16 cuellos de lana.

Suma lo remitido en dinero un total de 228'60 pesetas que ha sido ingresado por esta Inspección en el la cuenta corriente del Banco de España de Soria del Sr. Gobernador Civil de la provincia para atenciones del glorioso Ejército español.

De las prendas entregadas en esta Oficina se han llevado unas a Acción Ciudadana y otras se han entregado a los heridos que necesitan de ellas en los Hospitales.

Soria 28 de octubre de 1936.

Por la Junta de Inspectores, La Secretaria, Aurelia Gil; V.º B.º La Inspectora-Jefe acctal., Angela Moreno.

DR. E. BRIEVA

Especialista de Garganta, Nariz y Oídos

Pasará consulta en Soria, durante los días 10, 11 y 12 del mes de Noviembre en su Clínica del HOTEL COMERCIO.

Teléfono núm. 30, Soria

Academia Central de corte y Confección

Profesora: JULIA HEREDIA

Señorita: ¿Quiere V. aprender corte y confección y hacerse profesora en muy poco tiempo? Asista a esta nueva Academia y podrá conseguirlo rápidamente. Se cotan patrones en papel y tela a precios económicos.

Enseñanza por correo Caballeros, 27, 2.º izda. — Soria

Lo que se hace público, para conocimiento general y en evitación de los perjuicios que se puedan ocasionar.

Soria 30 de Octubre de 1936. — El Jefe de la Sección.»

NOTICIAS DIVERSAS

Soria ante la próxima toma de Madrid

Por noticias particulares, nos enteramos de que en el día de la toma de Madrid, la ciudad de Soria celebrará extraordinarios festejos en los que tomarán parte los dulzaineros de la provincia, los gigantes y cabezudos, amén de las iluminaciones, desfiles y hogueras que habrá en la ciudad para festejar tan fausta nueva, cuya llegada parece cada vez más inminente.

Visita a Sigüenza

Los Pelayos y Margaritas de Soria, acompañados del señor Comisario de Guerra Tradicionalista y otros señores directivos, visitaron el martes la ciudad de Sigüenza.

Este viaje se ha hecho principalmente obedeciendo la indicación de las autoridades militares que han aconsejado que los niños visiten aquellos lugares por donde pasaron los rojos para que aprecien las huellas que dejaron.

Mejorados

Se encuentra muy mejorado después de la ligera dolencia que le ha retenido varios días en cama, don Julián Ballesteros.

—Después de pasar varios días en cama, como consecuencia de una ligera recaída, se encuentra muy mejorado de la herida que padece por la Patria, don Vicente Martín Crochi.

Iluminación en la Diputación Provincial

En la fachada principal del edificio de la Excma. Diputación Provincial de Soria, donde se halla instalada la 9.ª División, ha sido colocada una bella iluminación que lucirá, Dios mediante, en una solemnidad próxima.

Una aclaración

En nuestro número anterior por un error involuntario, publicábamos la noticia de la reposición del Crucifijo y el título de Cementerio Católico en el Campo Santo de Soria el sábado día 31 del pasado mes. En el número de LABOR correspondiente al día 13 de septiembre, felicitando a nuestro Ayuntamiento, insertamos esta noticia que dista en realidad de aquella fecha. Que quede así aclarada esta contradicción informativa que hayan podido apreciar nuestros lectores.

Misas gregorianas en esta ciudad por el alma de don Luis Moscardó

El próximo viernes, día 6, a las nueve de la mañana en la iglesia de San Juan de Rabanera comenzarán las misas gregorianas por el alma de don Luis Moscardó, héroe y mártir de la Patria, asesinado alevosamente en Toledo por los marxistas, hijo del glorioso general de nuestra División.

Compañía de Seguros «Aurora»

Esta Compañía, tiene una representación oficial en Zaragoza, accidentalmente dadas las circunstancias actuales y por consiguiente efectúa todos los seguros de incendios, como en circunstancias normales en la Subdirección de esta provincia a cargo de D. Pedro de San Martín y en sus Agencias.

Convaleciente

Después de pasar unos días entre nosotros se halla muy mejorado de sus heridas el alférez del Ejército don Luis Fuentes, hermano del Canónigo de nuestra Colegiata don Odón.

Viajeros

Ha salido para El Ferrer, donde ha sido destinado, el joven alférez de complemento don León Brieva.

—Para Sevilla ha salido el exdiputado a Cortes por Soria don Ricardo Moreno Navarrete.

Ha pasado en Soria unas horas, procedente de Burgos, don Celestino García Verde, habiendo regresado el martes a esta última Capital.

—El martes estuvo en nuestra ciudad el falangista don Cipriano Hernández que estuvo en el Alcázar durante los días heroicos del asedio de aquella gloriosa fortaleza.

Con destino al Instituto Nacional de Molina de Aragón ha salido de Soria el inteligente maestro nacional con destino anteriormente en Olvega, don Antonio Romero Marín.

Misa de Comunión de los falangistas que marcharon al frente hoy

Esta mañana a las 7, en la Iglesia del Espino, varias secciones de Falangistas que horas después marcharon al frente, han celebrado una misa de comunión que se ha visto muy concurrida.

Millón y medio de pesetas

ANUNCIO

BOROBIA Cumpliendo los requisitos prevenidos por el reglamento de 2 de julio de 1924, y previo acuerdo del Ayuntamiento, se anuncia a «Concurso» la venta para carboneo de un monte «Carrascal» con sujeción al informe del excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia trasladado por conducto de la Jefatura de Montes.

El concurso tendrá lugar en la Casa Consistorial a las doce horas del día en que se cumplan veinte días naturales, a contar desde aquel en que aparezca en el «Boletín Oficial», bajo la presidencia del señor Alcalde o de quien legalmente le represente, con asistencia de otro individuo de la Corporación y el secretario del Ayuntamiento, conforme a lo prevenido en el artículo 5.º del citado Reglamento.

Las proposiciones se harán por escrito, reintegradas con arreglo a la Ley del Timbre, y redactada con sujeción al modelo que se inserta al final y se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento, en los días y horas de oficina a partir del siguiente al en que aparezca inserto en referido «Boletín Oficial» hasta el anterior en que haya de celebrarse la subasta sirviendo de base para la misma cantidad de CINCUENTA MIL pesetas a satisfacer el 50 por 100 al empezar el corte de dicho monte que será seguido a la adjudicación y el otro cincuenta por ciento a medida que se vaya extrayendo el carbón del monte.

Para tomar parte en este Concurso, es requisito indispensable consignar en Depósito municipal, Banco de España, o Caja de Depósitos el 5 por 100 del tipo de subasta consistente en dos mil quinientas pesetas como depósito provisional en metálico o efectos públicos al precio de cotización.

Hecha al rematante la adjudicación definitiva concurrirá al otorgamiento de la escritura de contrato el día que se le señalen acreditando el ingreso del 10 por 100 de la cantidad que le haya sido adjudicada, que quedará afecta a responder de la ejecución de las obras y cumplimiento del contrato.

El Ayuntamiento se reserva en las proposiciones lo que determina el Reglamento de Contratación para con respecto a Concursos.

El corte de la leña se realizará desde la fecha de adjudicación al primero de abril de 1937.

La extracción del carbón o leña se realizará durante el año 1937.

Para la regularización de este concurso se tendrán en cuenta los preceptos conteni-

para préstamos a los agricultores con garantía de trigo

Hoy se han recibido en la sucursal del Banco de España en Soria las órdenes oportunas para comenzar a pagar a la agricultura los préstamos que con garantía de trigo concede la Sección Agronómica.

Felicitemos a los agricultores y al Gobierno que ha implantado tan beneficiosa medida.

Aldealseñor

Un incendio

El día 31 del pasado, a las siete de la mañana se declaró un violento incendio en un pajar sito en este pueblo, propiedad de Venancio García, quedando completamente destruido con otros dos pajares contiguos en que se guardaba heno para el ganado. Gracias a la rápida intervención de todo el vecindario y el de los pueblos próximos, Cirujales del Río, Almajano y Villares de Soria, que trabajaron denodadamente en la extinción del siniestro, se evitó que fuera un día de luto para este pueblo, pues varias casas están contiguas. Se ignoran las causas que motivaron el incendio.

Suspensión de Fiestas

El Ayuntamiento de mi Presidencia ha acordado suspender la fiesta profana que en honor de San Martín celebra este pueblo el día 11 del actual.

Peroniel 2 de noviembre de 1936.— El Alcalde, José Domínguez.

MARIANO DEL OLMO

Médico-Odontólogo

AGUIRRE, 1

dos en el Reglamento de Contratación vigente de 2 de Julio de 1924.

El pliego de condiciones facultativas y económicas quedan expuestas en la Tablilla del público en la Secretaría del Ayuntamiento durante las horas de oficina hábiles.

Borobia 31 octubre de 1936.

El Alcalde
Benigno Irene

AGREDA

Aniversario de la fundación de Falange

Como las demás Falanges de España la de Agreda ha celebrado con esplendor el tercer aniversario del acto del teatro de la Comedia.

Por la mañana, a las diez, se celebró en la basílica de Nuestra Señora de los Milagros un funeral por los que han caído en defensa de la Patria. Asistieron el M. I. Ayuntamiento, Guardia civil y milicias de la Tradición, además de las que organizaron el acto. Todos los abanderados, con sus enseñas, estuvieron en el presbiterio, cerca del cual se había colocado un túmulo al que daba guardia una escuadra de Falange.

En las primeras horas de la tarde vimos desfilar por nuestras calles a un gran número de falangistas de los pueblos circunvecinos que se dirigían al Cuartel.

A las tres y media en el atrio del templo de Nuestra Señora de los Milagros, un religioso agustino muy conocido en Agreda bendijo las banderas de la Falange local y las de los pueblos que se hallaban presentes en la ceremonia. A continuación, el citado religioso, un representante de F. E. de Aguilar del Río Alhama, otro de Muro de Agreda, doña Milagros Nuñez, jefa de la Sección femenina local, y don Pedro Ibañez, jefe comarcal, pronunciaron sendos discursos, siendo muy aplaudidos. También el muy ilustre Ayuntamiento y las milicias tradicionalistas asistieron a este acto.

Por último tuvo lugar por diversas calles un brillantísimo desfile en el que actuó la Banda de Música que interpretó repetidamente, entre otras composiciones, el himno de Falange.

Acción Popular para el Ejército

Desde hace algunos días viene exponiéndose en los escaparates de diferentes comercios de la localidad un magnífico cuadro del bizarro general don Francisco Franco. Junto al cuadro hay un escrito que dice: «Acción Popular rifa este cuadro del glorioso Jefe de Estado. Con el producto de la rifa se comprarán prendas de abrigo para el Ejército».

En el Grupo Escolar de Sor María de Jesús

Para el mismo fin que la rifa de Acción Popular, se ha hecho entre los niños y niñas que asisten al Grupo Escolar de Sor María de Jesús una colecta que ha proporcionado 45 pesetas. (Corresponsal).

La Póveda

«Me fui al puesto que tengo allí»

Día singular en esta Parroquia por la solemnidad de un acto sublime que en ella se realiza. Las campanas con su tañido broncineo lo ponen a relieve. Aniversario tercero de la fundación de Falange y misa solemne con funeral por los muertos en la campaña gloriosa en defensa de la fé y de la patria.

De todos los hogares de este pueblo y aun de sus limítrofes vienen a honrar con sus presencia, a depositar en los altares la ofrenda mística de la oración: autoridades, falangistas del lugar, Acción ciudadana, el pueblo en masa vibra de entusiasmo al compás de sus himnos patrióticos, como vibró el día 12 festividad de la raza en cuyo día se celebró con solemnidad inusitada una misa por todos los muertos en campaña. Orar por nuestros mártires e imitar su reconocida conducta, es la voz que saliendo del altar llega a todos los fieles.

Mártires de la religión y de la Patria. España no os olvida. Defensores intrépidos de la fé de nuestros mayores y de esta cuna santa e inmortal España: vuestros hermanos legítimos, los españoles os admirarán, cantan vuestro arrojo y valentía, mientras dejan entreabrirse sus labios que musitan silenciosos una oración, que cual nube de incienso sube hasta el empíreo. El pueblo en pie os agasaja con sus con sus convoyes y el niño con su tierna lengua atrona los espacios con vitores y aplausos. España una, grande, libre: Dios, Patria, Rey, son los ecos placenteros que viven al unisono del corazón español. Soldado y milicias todos unos para salvar a la patria; el laurel y la corona para vosotros los que derramán la sangre valerosamente mientras vuestras madres lloran vuestra ausencia y empañan el manto de la Virgen de su aldea.

De nada sirve que hermanos espúreos arrojen villanamente la bala criminal y arrojen la tea incendiaria que destruye nuestras riquezas patrias: de este campo regado con vuestra sangre, brotarán dignos españoles herederos de vuestra fé, valor, honradez y alto patriotismo.

Mártires de falange, los de vuestro pueblo, España, no os olvidan, estáis presentes y vivos a nuestro lado. Presentes.

M.G.A.

EL DIARIO DEL ALCAZAR

Por Joaquín ARRARAS

El 18 de Septiembre, el más duro del asedio. - Explotaron dos minas, precedidas de intenso bombardeo y seguidas de varios asaltos. - El 24 de Septiembre, el enemigo intentó por dos veces asaltar el reducto, utilizando un tanque. - El día 25 los defensores dieron vista a las columnas libertadoras

21 SEPTIEMBRE. - Ayer la artillería lanzó 450 proyectiles del 15, 5 sobre el Alcázar. Hubo salida para la limpieza de enemigos en el zigzag. Vida dura, llena de abnegaciones al servicio de nuestra España que todo lo merece. Que cada vez sea mayor la caridad entre nuestro trato mutuo para hacer más llevadera la vida en común. La presión que sufrimos es función de la que sufren ellos por los avances de nuestras columnas. Este número publica los siguientes anuncios: Pérdida de un monedero de cuero con 9,50 con una vista de Toledo en la cubierta. Propiedad del guardia civil Ignacio Molero Ruiz, de la 3.ª Compañía. Recordamos que se ha perdido un zapatito de goma azul, de gran utilidad por tener su propietario solo dos añitos.

22 SEPTIEMBRE. - Entre los numerosos disparos del 15,5 hechos ayer uno penetró en el despacho de nuestro coronel sin que originase más que pequeñas lesiones a algunos que allí se encontraban. En cambio destruyó elementos de los que utilizábamos para hacer el periódico, máquina de escribir etc. Ello determina que hoy salgamos con retraso. Las noticias confirman el avance de las fuerzas de Yagüe. Pronto saborearemos el triunfo. El enemigo ha retirado dos piezas del 15,5 y las antiaéreas. Precisa que todos extremen las medidas de limpieza procurando sobretodo mantener con el mayor aseo los sótanos y la escalera que conducen a los mismos.

23 SEPTIEMBRE. - Escasísima actividad artillera. Desaparición de las tres piezas del 15,5 que estaban situadas en Alijares. Optimismo racional porque nos acercamos al final. Buen espíritu de todos. Las mujercitas nos dan todos los días lecciones de abnegación. Mañana fiesta de Nuestra Señora de la Merced, como no tenemos capilla todas las personas piadosas deben rendirla homenaje rezando cuantas veces puedan el rosario.

24 SEPTIEMBRE. - El número de «El Alcázar» correspondiente a este día, se imprimió en papel de envolver. La tinta, mezclada con grasa es tan mala, que la lectura se ha-

ce penosa. El día de ayer transcurrió con relativa calma artillera por la mañana, mas por la tarde el enemigo intentó por dos veces asaltar la fortaleza en ruinas. La orden de la Comandancia dice: En el día de ayer durante la tarde en dos ocasiones distintas el enemigo intentó el asalto de nuestras posiciones en el norte del Alcázar; la primera utilizó un tanque pesado de artillería sin gran empuje por parte de las fuerzas de acompañamiento y la segunda se empleó más a fondo con gran aparato de fuego de toda clase de armas, precedidos ambos de una intensa preparación de artillería. En ambas ocasiones fue brillantemente rechazado por las fuerzas que guarnecían el frente atacado, auxiliadas por las de maniobras. El comportamiento de cuantos intervinieron, me enorgullece y quiero consignar mi más calurosa felicitación, tanto al mando en todas sus categorías como a las fuerzas que intervinieron. En el transcurso de la acción que tuve la satisfacción de presenciar adquirí el convencimiento de que con fuerzas como las que actuaron ayer, manteniéndose todo el mundo en su puesto con el excelente espíritu que ya es tradición en todas nuestras actuaciones, podemos asegurar que el enemigo no pondrá su pie en este recinto que ha hecho sagrado vuestro comportamiento. A continuación me complazco en la concesión de unas pequeñas recompensas a elementos muy destacados.

Son promovidos a los empleos inmediatos dos guardias civiles, un guardia de asalto y un cabo de infantería de la Academia.

Como premio a su comportamiento excelente a tres guardias civiles se les entrega 25 pesetas de gratificación a cada uno, del dinero recogido al enemigo muerto.

Se citan como distinguidos a numerosos guardias civiles, a varios guardias de asalto y a once falangistas.

25 SEPTIEMBRE. - Lo que ayer era una esperanza es hoy una realidad. Prudencia. No demos el menor pretexto a desilusiones, ni mucho menos a comisión de actos que pudieran determinar bajas inútiles o

pequeños éxitos al enemigo. El hecho de tener las columnas a la vista no quiere decir en absoluto el que obligadamente nos queden solo unas cuantas horas de pasividad y espera. Acaso se dilate el contacto material unos días. No olvidemos que el empeño del enemigo por rendir este glorioso reducto, puede llevarle en su desesperación a engaños de simulación de fuerzas amigas para sorprender a nuestros puestos y servicios etcétera. Lo interesante es que nadie caiga en desánimo cualquiera que sea la evolución de los acontecimientos, y que todo el mundo conserve sus energías y buen espíritu por si fuese preciso todavía escribir una última página que esté a la altura de las pasadas. Reconozcamos una vez más como la amorosa Providencia de Dios en fecha tan española como la de las Mercedes se pone al servicio de nuestra causa.

26 SEPTIEMBRE. - Este número se tira en papel ya usado al dorso para otros servicios de la Comandancia. La emoción con que ayer y hoy se han seguido las operaciones que desde el Alcázar se contemplan exceden a cuanto pueda suponer la imaginación más exaltada. Volvemos a insistir en las recomendaciones que hacíamos ayer; Serenidad de ánimo y redoble de precauciones en la prestación de todos los servicios. Todo va cumpliéndose en la forma que lo intuía el entusiasmo por nuestra causa, la grandeza de la misma y la fusión de los intereses de Dios y de España. En este número se publica el siguiente anuncio: Pérdida de un cargador de pistola tamaño 9 mm. largo, perteneciente a un arma recuerdo de familia. Razón en Radio-Prensa.

27 SEPTIEMBRE. - Domingo. La proximidad de nuestros hermanos y órdenes de la Superioridad hacen que este sea el último que de este periódico se publique. No lleva información de ninguna clase, mas que el grito de triunfo que supone el ¡Viva España! La Redacción ha querido que la realidad sea la última página que se escriba.

A las seis y media de la tarde de este día, se abrían las puertas que aún conservaba el

Anuncios por palabras

Hasta 8 palabras 50 céntimos.-Cada palabra más 5 céntimos.-Los suscriptores tienen derecho anualmente a la inserción de dos anuncios gratis en esta sección.

BOLSA AGRICOLA

SE VENDE una cafetera Expres dos tazas PAVONI, seminueva, verla y tratar. Felipe Sanchez, Fonda, Olvega.

VACANTE DE VETERINARIO Por dimisión voluntaria del que la desempeñaba se halla vacante la plaza de Inspector Municipal Veterinario de los pueblos de este partido, que lo componen, este como matriz, Abión, Castil de Tierra, Nomparedes, Boñices, Alparrache, Sauquillo de Boñices, Villanueva de Zamajón, y Zamajón, con la dotación anual de 2.000 pesetas.

Así mismo se halla vacante la asistencia a los ganados de los dueños de los referidos pueblos y de los de Tapiela y Ribarroja que forman parte de este partido en las igualas con la dotación anual de 200 fanegas de trigo de buena calidad y al peso reglamentario, satisfechas por años vencidos y en el mes de septiembre de cada uno.

Los señores licenciados dirigirán sus instancias a esta Alcaldía y demás documentos debidamente reintegrados durante el plazo de treinta días pasados los cuales se proveerá.

Tejado a 24 de Octubre de 1986. - El Alcalde Presidente, Pedro Jiménez.

Sanatorio Ginecológico

de

Ntra. Sra. de la Esperanza

Aguirre núm. 7

A cargo de los doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer

CONSULTA DIARIA

Teléfono núm. 129

LABOR es un periódico eminentemente agrícola

Alcázar. Se abrían triunfalmente, a la libertad, a la vida y a la victoria.

Suscripción de oro para la Patria **VIDA RELIGIOSA**

Doña María Corchón, idem. Par de pendientes y cadena con medalla.
 D. Luis Barrera, Ventosa de San Pedro, Un sujetador.
 Vd. de Ruiz, Valtajeros, Octavo de onza de Fernando VII.
 D. Gregorio Llorente, Mata-sejún, Par de pendientes.
 D. Julio Santolaya, Tañine, Anillo sello.
 Doña Isidora González, Valtajeros, Una sortija.
 Srta. Saturnina Jiménez, Ventosa de San Pedro, Una cadena.
 Doña Mercedes Mercadal, Vda. de Calahorra, Medalla de Catedrático y Escudo.
 D. Pedro Revilla Pérez, Las Aldehuelas, Dos Alfonsos de 25 pts. y una moneda pequeña.
 D. Manuel Pequeño, Monteagudo: moneda americana de 5 dólares.
 D. Hilario Sanz, Torreblacos: moneda isabelina de 100 reales con un adorno.
 D. Sebastián Gonzalo Marín, Trévago: un anillo enlace.
 D. Santiago Gonzalo Marín, idem: un anillo enlace.
 Doña María Marín, Ciria: un anillo sello.
 Doña María Rubio, idem: un sujetador.
 D. Benito Herrero, Maestro Nacional de Cosuenda (Zaragoza): moneda de Napoleón III de 20 francos.
 D. Tomás Brieva: una pulsera, un camafeo, un imperdible, 4 sortijas y dos trozos de oro.
 Doña Victoriana Herrero, Noviercas: par de pendientes y un botoncito.

D. Florencio Martínez, idem: par de pendientes.
 D. José María Sanz de Velasco, Farmacéutico de Morón, 13 isabelinas de cuatro escudos y otra de 21 y cuartillo de Felipe V.
 D. Jesús Calderón, Médico de Morón, anillo sello y dos sujetadores.
 D. Juan Pérez, Castillejo de Robledo: dos anillos y un par de gemelos.
 Doña Luisa Gómez, Peroniel: par de pendientes.
 D. Severiano Labanda, Gómara: moneda isabelina de 10 escudos.
 La niña Manolita Molina, Barrio de Las Casas: un anillo.
 D.ª Consuelo Rebolledo, maestra de Rebollo de Duero: moneda de 10 pts. de Alfonso XII.
 Sra. F. M.: cadena con colgante de medalla y un sujetador.
 D. Antonio Moñux, párroco de Torlengua: un sujetador.
 Sra. M. R.: par de pendientes.
 D. Honorato Sotillo, Yelo: dos alianzas y alfiler de corbata.
 D. Joaquín Sánchez: anillo sello.
 Srta. Matilde Fernández, San Leonardo: tres anillos.
 D. Juan Manuel Alcalde, Deza: dos monedas de oro y un anillo.
 D. Joaquín Martínez, idem: media onza y un anillo.
 Vda. de Luis Esteras, idem: moneda de oro y unos pendientes.

Vicenta Gil, id.: moneda de oro y un anillo.
 D.ª Florentina Alcalde, idem: cinco monedas de oro.
 D.ª Eusebia Lozano, idem: una moneda de oro.
 D.ª Arsenia Febrel, id.: dos monedas, un anillo y unos pendientes.
 D. Julián Febrel y señora, id.: dos monedas de oro.
 D. Pedro Febrel, id.: dos monedas de oro.
 D. Virgilio Febrel, id.: una moneda de oro.
 D. Maximiliano Laguna, id.: una moneda y un anillo.
 D. Nicolás Febrel, id.: tres monedas de oro.
 D. Juan Alcalde, id.: media onza y una moneda de Carlos III.
 D.ª Concha Alcalde, idem: dos monedas, un dije, una cruz y un par de pendientes de platino.
 D. Félix Sebastián, id.: una libra esterlina.
 D.ª Andrea Febrel, id.: dos monedas de oro.
 D.ª Elena Rodrigo, id.: un anillo.
 D.ª Consuelo Gómez, idem: un anillo.
 La niña Paquita Julián, Serón de Nágima: moneda de 21 y cuartillo.
 Srta. Julita Borque Morón, id.: dos anillos y un guardapelo.
 D.ª Plácida Rubio, id.: par de pendientes.
 D. Ceferino Buenadicha, un anillo.

SANTORAL

Día 6, viernes.—Ss. Severo, ob., Félix, mrs.; Winoco, ab., Atico, Leonardo, cfs.
 Día 7, sábado.—Ss. Florencio, ob., cf.; Prosdócimo, Herculano, obs., Amaranto, Melasipo, Antonio, Carina, Jacinto María Castañeda, mártires; B. Antonio Balducci, S. J.
 Día 8, domingo.—**XXIII de Pentecostés.**—Ss. Severo, Severiano, Carpóforo, Victorino, hs., Claudio, Nicóstrato, mrs.
 Día 9, lunes.—La Dedicación de la Basílica del Salvador. Ss. Teodora, Orestes, Alejandro, mrs.; Eustolia, Sópatra, vg.; Ursino, Agripino, obs.

Santo Evangelio del Domingo (San Mateo, 9, 18 26)

Mientras Jesús estaba hablando a las turbas, adelantándose de pronto un magistrado, le adora y le dice: Señor, mi hija acaba de fallecer, pero ven, pon tu mano sobre ella y vivirá. Y Jesús, echando a andar, iba con él, y también sus discípulos. En esto, una mujer, que padecía un flujo de sangre hacía ya doce años, se le acercó por detrás y le tocó el ruedo de su vestido. Porque decía entre sí: Si llego a tocar siquiera su vestido, me curo. Entonces Jesús, volviéndose y viéndola, le dijo: Tranquilízate, hija, tu fe te ha curado. Y desde entonces quedó curada aquella mujer. Y habiendo llegado Jesús a la casa del príncipe; y viendo a los llorosos y a la turba revuelta, decía: Retiraos, porque la niña no ha muerto, sino que está dormida. Y se reían de él. Mas echada la turba, entró él; y cogió la mano de ella, y resucitó la niña. Y se extendió esta noticia por toda aquella tierra.

* **LABOR** es un periódico eminentemente agrícola *

SI USTED QUIERE
 un impreso bien hecho, encárguelo en
 * / los talleres de / *
EDITORIAL URBION, S. A.
 Caballeros, 27 - Soría



Banco Hispano Americano

Capital autorizado
 200.000.000 pesetas
Capital desembolsado
 100.000.000 pesetas
Reservas
 70.500.000 pesetas

Granja Torroba

VINUESA

Venta permanente de novillas y sementales de pura raza suiza Schwyz, moruecos de cruce Lincoln y pollas y pollos Rho de Island y Plymouth Rock.

PIDA PRECIOS VISITELA

Suscripciones en la provincia para la defensa nacional

Baniel

El pueblo 15 pesetas, Clara García un cordero, Buenaventura García un cordero, Doro-teo Mateo una docena de hue-vos y un pollo, Ciriaco Mateo 5 pts., Marcos Rello 5.

Torremedia

Dos corderos, cuatro pollos, dieciséis docenas de huevos, 6 pts. y una lata pequeña de sar-dinas.

Viana de Duero

El Ayuntamiento 75 pesetas, Gregorio García 5 y un corde-ro, Francisco Lapeña 25, Ma-nuela Lafuente 1, Eusebio Gar-cía tres huevos, Ignacio Yube-ro 1 pta. y una docena de hue-vos, Hermenegildo Ramón 2 y media docena de huevos, Fé-lix López 3, Isaías García 5, Toribio Martínez 1,50, Trini-dad García 0,50, Gregorio La-peña una docena de huevos, Juan Hernández dos pollos, Santiago Carabantes tres po-llos, Aurelio Yubero 1 pta., María Pascual 0,25, Buena-ventura García un pollo, Rufi-no Rodríguez 1 pta. y una do-cena de huevos, José Giménez media docena de huevos, An-tonino Pascual 1 pta. y una docena de huevos, Simeón Ru-bio 2, Antonio Morón 15 y una docena de huevos.

Anselma Aguilera 5 pesetas, Alejandro Gómez 0,50, Euge-nia Gómez 0,50, Teodora Gar-cía 10, Tomás Martínez 3 y media docena de huevos, Fel-içiano Gómez 1,50 y dos hue-vos, Emilia García media do-cena de huevos, Vicente Mu-ñoz 50 pts., Ezequiel Martínez 10, Florentino de Miguel 10 y una docena de huevos, Cirilo Lapeña 5, un cordero y una docena de huevos, Juan Lape-ña un cordero y una docena de huevos, Doro-teo Huerta 2 pts. y media docena de hue-vos, Norberto García 3, Este-ban Lapeña 25, Francisca Mo-rón 0,50, Bonifacio Carrami-ñana un pollo y un conejo, Ce-cilio Almazán 0,20 pts., Juan Almazán 0,30.

Marcos Pascual media docena de huevos, Pedro Giménez dos conejos, Jesús Abad una gallina, Andrés Paredes 2 pe-setas, Leoncio García media docena de huevos, Federico Gallego media docena de hue-vos, Salustiano Gómez 25 pe-setas, Hipólita Gómez 12, An-gelmo Pascual 5 y una docena de huevos, Modesto Pascual una docena de huevos, Patro-cinio Morón 1 pta. y media do-cena de huevos, Alejandro García 2 y trece huevos, Vi-cente Pascual 2 y media docena de huevos, Juan Gómez

una lata de sardinas y un kilo de azúcar, Jorge Recio 1 pta., Bruno García media docena de huevos, Martín García 1 pta., Mónica Latorre 1.

Jodra de Cardos

Una fanega y media de tri-go, tres aves de corral, diez docenas de huevos y tres reses lanares.

Granja de Lodarejos

Benito Blanco 10 pesetas, Marcelina Garijo 10, Virgilio Blanco 5, Diego Elvira 50, seis docenas de huevos y dos co-nejos.

Coscurita

El Ayuntamiento 50 pesetas, Lino Egido diez sábanas y diez fundas, Ponciano Jiménez 10 pts. y media docena de hue-vos, Alejandro Egido 5 pts., Cirilo Paredes 5, Angel Poza 5, Ponciano Egido 15, Crispín Yagüe 10 y una gallina, José García 6, Ambrosio Machín 5, Horencio Tarancón 10 y cinco libras de chocolate, Cirilo Gar-cía 5, Carmen Melendo 5, Vi-cente Gandul 10 y dos docenas de huevos, Juliana Mata-mala 5, dos kilos de tocino y dos id. de alubias, Silverio Machín 5, Marcos Egido 7 y una docena de huevos, Este-ban Lapeña 5 y dos kilos de tocino, Leoncio Egido una ga-llina, Primitivo Galán una ga-llina y dos docenas de huevos, Miguel Jiménez una gallina, Marcelino García 10 pts., dos gallinas y media docena de huevos.

Pablo Abad una docena de huevos y tres kilos de pan, Aquilino Egido docena y me-dia de huevos, Restituto Ma-ján una docena de huevos, Agapito Morón una docena de huevos y una gallina, Valentín García García un kilo de alu-bias, Clemente López dos do-cenas de huevos, Gregorio de Miguel media docena de hue-vos, Angela Egido una docena de id., Francisco Muñoz una id. id., Ignacio Muñoz una id. id., Máximo Lapeña una id. id., Santiago Egido una id. id., Gregorio Susierra 1 pta., Pe-dro García una docena de huevos, Marcelino López una id. id., y una pta., Marcos La-peña dos docenas y media de huevos, Jenaro del Rincón dos kilos de alubias, Roque Gon-zález dos docenas de huevos y un kilo de alubias, Santiago Lapeña docena y media de huevos, Cirilo Martínez 1 pta., Faustino Gonzalo 1, Gregorio Abad seis docenas de huevos, Benito García cuatro id. id., Nicasio de Miguel tres huevos, Bienvenido Moreno docena y

media de huevos, Francisco Pascual 1,30 pts., Eustaquio Garijo dos docenas de huevos, Juan Carabantes 1 pta., Valen-tín García Tarancón dos docenas de huevos y un kilo de to-cino.

Centenera del Campo

Isaías Garrido 9 pesetas, Evaristo Marcos 9, Andrea García 9, Nicolás García 9, Leoncio García 9, Sinasio Gar-cía 9, Juan García 9, Gabriel García 9, Saturnino Garrido 9, Raimundo Yubero 9, Santia-go García 9, Segundo García 6, Nemesio García 9, Jeróni-mo García 9, Alejandro Gar-cía 9, Jacinto Garcés 9, Ma-nuela Bartolomé 9.

Balluncar

Joaquín Pérez cuatro docenas de huevos y dos gallinas, Segundo Morón un cordero, Prulencia Casado cuatro do-cenas y media de huevos, Ju-lián Yubero una hogaza de pan, un conejo y tres docenas de huevos, Eugenio Lapeña un cordero y media fanega de gar-banzos, Toribia Lapeña un cordero, siete docenas de hue-vos y siete celemenes de gar-banzos, Ciriaco Pérez dos ga-llinas, una hogaza de pan y una docena de huevos, Eulalio Peña un cordero y dos docenas de huevos, Cándido Ma-chín un cordero, Ciriaco Gu-tiérrez un pollo y una hogaza de pan, Justo Garijo dos galli-nas, Estanislao Peña tres po-llos y un cordero, Benedicto de Francisco un pollo y dos docenas de huevos, Aquilino Peña un cordero y una gallina, Gonzalo Palomar cuatro po-llos y tres docenas de huevos, Apolinar Torré una gallina, Pascual Gil dos pollos, Ricar-do Mateo una gallina, Abdón Moreno dos hogazas de pan y un pollo, Félix Sotillo 5 pese-tas.

Villalba

Antonio Garcia dos docenas de huevos y 2 conejos, Máximo de Miguel 2 docenas de huevos y 2 gallinas, Anselmo García 2 docenas de huevos y 2 galli-nas, Hipólito Gallego 2 doce-nas de huevos y 2 gallinas, Fé-lix Casas 2 docenas de huevos y 2 gallinas, Cirilo de Miguel 2 docenas de huevos y 2 galli-nas, Luis Casado una docena de huevos, una gallina y 2 pi-chones, Modesta García 2 do-cenas de huevos y 2 gallinas, Sebastián García 2 docenas de huevos y 2 gallinas, Cosme Ortega Giménez 2 docenas de huevos, una gallina y un cone-jo, Pedro Egido 2 docenas de huevos y 2 gallinas, Laureano

Tarancón 2 docenas de huevos y 2 gallinas, Salvador Gómez Deaguero 2 docenas de huevos y 2 gallinas, y Antonio Marti-nez una docena de huevos.

Bordejé

Martin Morón 16 pesetas, Agapito Lapeña 16, María Ta-rancón 16, Celedonio García 16, María Pérez 16, Rafael Gi-ménez 16, Félix Giménez 16, Jesús Tarancón 16, Valentin González 16, Leoncio Jodra 16, Emilio Lapeña 16, Lorenzo Pé-rez 16, Mariano Tarancón 16, Catalina Muñoz 16, y Victoria-no N. 10.

Torlengua

Teófilo Cortés un conejo, Nemesio Martínez un ave de corral, Ana Lozano una res lanar, Eleuterio Milla 40 litros de vino y una paletilla de cer-do, Máximo Almajano una res lanar, Toribio Diez un ave, Vi-cente Pérez 4 id., Timoteo Martínez otra id., Fermín Ru-bio judías, Zoilo Alcázar 2 id., Agustín Alcázar judías, Pedro Gil un ave, Emeterio Giménez 40 litros de vino y judías, Bonifacio Martínez 2 aves, Petra Pérez una res lanar, Jerónimo Pérez 2 celemi-nes de judías, Cecilio Alejan-dre 2 aves y judías, Julián Ló-pez 2 reses lanares, Eulogio Subierno 3 celemenes de ju-días, Gabriel Romero 2 reses lanares, Sandalio Alcalde una res lanar y un ave, Bernardino Pérez un ave, Lucas Martínez otra id., Felix Martínez otra id., Cipriano Mayor una res lanar, Félix Mayor otra idem, Emeterio Gil 3 kilos de pan, Claudio Castillo una res lanar, Francisco Pérez un celemine de judías, Justo Lite 6 kilos de pan, Vicente Martínez 3 kilos de id., Julián Martínez judías y un ave, Tomás Escalada un ave, Dionisio Escalada otra id., Rufino Martínez 3 kilos de pan, Modesto Martínez vino, judías y una gallina, Antonio San Martín un conejo, Anto-nio Moñux 6 pollos y 2 galli-nas, Vicente Vazquez fanega y media de cebada, Mariano Garcia una fanega de trigo, Sotero Ledesma media fanega de trigo, y Angel Garcia tres fanegas de trigo.

Farmacia "PLAZA"

Droguería y Perfumería

Material fotográfico

« A G F A »

Canalejas, 44

(Seportales)

Servicio de Socorro

Radiogramas de Madrid recibidos en la receptora de Casa Pastora

Día 1.

De Madrid para San Esteban de Gormaz. Eladio Miranda Carro: «Estamos bien esperamos noticias, Adolfo». Para Jarales, para Micaela Pérez: «Estamos bien, Claudio». Para Pozalmuro, para Gregoria Calonge: «Lorenzo y Atanasia bien contestad, Atanasia». Para Arcos de Jalón, para José Castañeda, Maestro Nacional: «Estamos bien, Máximo y Carmen». Para Muriel Viejo, para Manuel Navascues: «Contesta si sabes algo de mi padre Carlos y María, Paz». Para Soria, para Marta Millán, Pérez de la Mata, 64: «Estamos bien esperamos noticias, Pedro Latorre». Para Jodra de Cardos, para Marcos García: «Estamos bien, Nemesio». Para Cabrejas del Campo, para Natalio García: «Estamos bien, Nemesio». Para Soria, para Gobierno civil, Guillermo de Jorge: «Estamos bien, Antonio». Para Soria, para María de la Merced, Diputación: «Estamos bien, esperamos noticias, Pepe».

Día 2.

De Madrid para Bocigas de Perales, para Felisa Cuerpo: «Estamos bien, esperamos noticias, Virginia». Para Valdeavellano, para Timotea Sacristán: «Estamos bien, Victoria». Para Nomparedes, para Pablo Rodríguez: «Estamos bien esperamos noticias, Eloy». Para San Esteban, para Isaac García: «Estamos bien esperamos noticias, Elena». Para Gómara, para Eugenio Gonzalez: «Estamos bien, Rogelio». Para Matalebreras, para Catalina Corchón: «Estamos bien esperamos noticias, Rosario». Para Osma, para Martín Dueñas: «Estamos bien esperamos noticias, Eugenio Ruiz». Para Berlanga, para Celso Belado: «Estamos bien, Francisco Belado, contestar a Tetuán de las Victorias, travesía del Pando n.º 2. Para Berlanga, para Fermín Uceda: «Estamos bien esperamos noticias, Vicente Gallardo». Para Soria, para Jesús Aguirre, San Lorenzo 2: «Estamos bien, esperamos noticias, Pedro Vi. ente. Para Soria, para Ortensia Arroyo: «Estamos bien esperamos noticias, Claudi». Para Oteruelos, para Anselmo Marín: «Estamos bien, recibido radio, Pedro Marín». Para Olvega, para Felipe Sanchez (Fonda): «Recibido radio estamos bien, Juanito».

Día 3.

De Madrid para Arcos de Jalón, para Carmen Fernán-

dez, Perchel 1: «Estamos bien esperamos noticias, Sabina». Para Cueva de Agreda, para Mariano Escribano: «Estamos bien, espero noticias al Campamento de Carabanchel, Estación de Radio, Madrid, Fabrián». Para San Andrés, para Angela Gómez: «Estoy bien Ignacio Sanz». Para Almazán, para Francisco Benito, Huertos 19: «Estamos bien esperamos noticias, Nemesia Benito. Para Arancón, para Dama-sa Morales: «Estoy bien, Pablo». Para Derroñadas, para María Legaz: «Recibidas noticias estoy bien, Dionisio». Para Castilruiz, para Pacífica Ruiz: «Estoy bien espero noticias Vicente Sanz». Para Riba de Escalote para Ignacio Pérez: «Estamos bien esperamos noticias, Benita». Para Somaen, para Mariano Herguido: «Estoy bien espero noticias, Simón». Para Agreda, para Bruno Sevillano: «Estoy bien Esperó noticias, Jesús». Para Soria, para María Sanz, Zapatería 24: «Estoy bien, espero noticias Vicente Sanz». Para Soria, para Tomás Martínez, San Martín 1: «Estoy bien espero noticias, Victoriano».

Día 4.

De Madrid para Derroñadas, para Juan de Miguel: «Estamos bien recibidas noticias, José». Para Derroñadas, para Cipriano Molina: «Todos bien, dime si están mis hermanos en esa, Benita». Para Garray, para Gregorio García López, Veterinario: «Todos bien, diga si sabe algo de mi madre, Oren-cia». Para Covalada, para Julia Gonzalez: «Estamos bien esperamos noticias, Pía». Para El Royo, para Carmen Lamuedra: «Estoy bien, Mariano». Para Bocigas de Perales, para Hermanos Aguilera: «Estoy bien espero noticias, Liberata Herrero». Para Berlanga, para José Chico: «Estoy bien, espero noticias, Miguel». Para Burgo de Osma, para Juan Martinez, para Victor Pozas de Valdemaluque: «Estoy bien espero noticias, Mariano». Para Soria, para Daniel Quiroga, Hotel Comercio: «Recibidas noticias estoy bien, Antonio Quiroga». Para Soria, para Ramón Salvador: «Estoy bien recibidas noticias, Anacleto». Para Soria, para Santiago Frutos, Pensión Pilar: «Estamos bien, recibidas noticias, Antonia». Para Soria, para Julia Gil, Zapatería 40: «Familia y Carmen seguimos bien Leopoldo». Para Soria, para Francisco Pacheco, Pensión Pilar: «Estamos bien recibidas noticias, Francisca».

LABOR se ocupa preferentemente de los problemas locales y regionales

Lo que pasa en Madrid

Declaraciones de un cenetista

Madrid.—Se tienen noticias en Madrid—muy pocas por cierto—de la derrota de las columnas motorizadas que lanzó hace cuatro días Valalink sobre las fuerzas de Varela. Un dirigente cenetista, ha referido que las cosas no andaban bien para la causa proletaria, y que el primer fracaso de Valalink había deprimido mucho el ánimo en el Comisariado de Guerra, donde Alvarez del Vayo es quien hace y deshace, por ineptitud de Largo Caballero.

Se han evacuado, al parecer ciento veinte muertos y unos trescientos heridos.

A los fugitivos se les ha contenido en las cercanías de Getafe con la columna de guardias de Asalto y Nacional Republicana, que estaba preparada al efecto.

Lo peor fué que esa contención han sufrido los efectos del bombardeo sobre la Escuela Aérea de Getafe. Han ardido muchos materiales y aparatos de vuelo. Pero aún más horrible que el bombardeo ha sido su efecto moral.

Finalmente decía el cenetista. Por primera vez siento desaliento por esta «dichosa» causa, en la que nos lo hemos jugado todo y lo vamos a perder. Huir a Barcelona es la única solución, pero también la más desastrosa.

La nota más destacada—con ser importantes estas otras noticias—fué la de que la compañía de Asalto que defendía la Cárcel Modelo desde los primeros días de la revolución, abandonó su puesto a las seis de la tarde de ayer. Diéronse cuenta los milicianos y acudieron para atacarla, pues los presos huían por todas partes y en todas direcciones. Entonces los guardias cargaron los fusiles y estuvieron a punto de disparar, teniendo que intervenir el «camarada» Jesús Hernández, Comisario de Cultura, que pasaba en aquellos instantes por los alrededores.

Parece que se han escapado bastantes presos. Pero no hemos podido confirmar ninguno de estos puntos ni acercar-

Las Margaritas de Soria

Para conocimiento de las personas que les interese hacer entrega de ropas y donativos se les anuncia que está abierta la Oficina de Margaritas todos los días laborables de doce y media a dos y de tres y media a siete, en su centro oficial P. de San Esteban, 8, 2.º.

También se anuncia este horario para conocimiento de requetés y soldados, para que sigan honrando el Centro, en donde se complacen en servirles en el trabajo de costura que necesiten.

Así mismo, durante esas horas se admiten las inscripciones de Margaritas a cuantas deseen hacerlo, facilitándoles el reglamento por que se rige la Agrupación.

Son bastantes los pueblos de la provincia en donde se han establecido centros de Margaritas, mereciendo destacarse la intensa y caritativa labor del Centro de Soria.

CLINICA DENTAL

VICTOR HIGES
odontólogo

Canalejas, 8, 1.º Soria

Fermin Trueba muerto por los nacionales

Avila.—Entre los muertos cogidos a los marxistas en el frente de Peguerinos, se encontraba el ciclista Fermin Trueba, que estaba vestido de miliciano marxista.

LABOR: Caballeros, 27

nos siquiera a la Cárcel Modelo cuyas calles de acceso están tomadas por los milicianos.

FARMACIA Lcdo. J. Martínez Borque

sucesor de Ortega

Reinstalación

Vadillo, 3
Soria

Recetas - Especialidades
Material sanitario

Homenaje de la mujer soriana al teniente coronel, señor Muga

Por suscripción popular se obsequiará al prestigioso y querido jefe de la Guardia Civil con un álbum y valiosa joya artística

Distinguidas señoras de nuestra ciudad proyectan llevar a efecto la plausible iniciativa de organizar el homenaje de la mujer soriana al bizarro jefe de la Guardia civil y Gobernador militar de la provincia de Soria, don Gregorio Muga.

Sin perjuicio de que las autoridades y el pueblo soriano tributen al salvador de la provincia los honores que le son debidos, desean las damas sorianas testimoniarle gratitud, respeto y admiración entregándole un álbum con las firmas de nutrida representación de la mujer soriana y una joya que testimonie entusiasta reconocimiento al bravo defensor de España y al benemérito Instituto de la Guardia Civil por la patriótica y enérgica actitud que adoptaron cuando las hordas marxistas intentaron colocar a la ciudad y a la provincia bajo el dominio sangriento del odio asiático que pretendía destruir nuestros más caros sentimientos religiosos, nacionales y familiares.

El dignísimo señor Muga demostró en los primeros y críticos instantes el temple valeroso de sus virtudes cívicas y luego, con las fuerzas de su mando, en todos los momentos de la lucha por la redención de España, ofreció altos ejemplos de patriotismo logrando en nuestra tierra la animosa reacción ciudadana que con noble orgullo podemos exhibir.

Seguramente que la iniciativa de las damas sorianas obtendrá brillante éxito y será secundada en todas las localidades de la provincia.

Para que el homenaje tenga carácter verdaderamente popular y en el álbum figuren los nombres del mayor número posible de sorianas de todas las clases sociales, los donativos se reducen a UNA PESETA como mínimo y a CINCO PESETAS como máximo y podrán entregarse en las redacciones de los periódicos locales, en los domicilios de las personas que constituyen la Comisión organizadora en

Ratificación de confianza a la Comisión Gestora de la Excma. Diputación provincial

Homenaje a don Luis Martínez y toma de posesión de don Pedro Beltrán

Un ruego de interés al Sr. Delegado de Hacienda

Sesión celebrada el día 3 de noviembre de 1936

Se abre la sesión haciendo uso de la palabra el señor Presidente don Rafael García de Diego:

«El Excmo. señor Gobernador civil, por comunicación de fecha 28 del pasado, ha ratificado su confianza a la Comisión Gestora de la Diputación provincial de Soria, que oportunamente le había presentado su dimisión con el fin de facilitar la revisión y reorganización de la misma, en la forma indicada por el Excelentísimo señor Gobernador general.

Accediendo a los reiterados deseos de don Luis Martínez, se le ha aceptado su dimisión y ha sido nombrado para sustituirle don Pedro Beltrán, vecino de esta ciudad y Presidente de la Cámara de Comercio.

Esta modificación introducida por el Excmo. señor Gobernador civil, tiene para mí y estoy seguro que para todos los señores Gestores, una parte que me produce verdadero pesar y es la ausencia del dignísimo compañero don Luis Martínez, que en toda ocasión ha demostrado sus altas dotes de inteligencia y rectitud y su íntima compenetración con los altos ideales que a todos nos guían. Le decimos adiós con verdadero sentimiento y le ruego y ruego a todos

la ciudad, que son las siguientes:

Doña Gregoria Garganta; doña Felisa Ramos; doña María Carrillo de Royo; doña Filomena Navarrete, viuda de Moreno; doña Celedonia Lacalle; doña María Manuela García, viuda de Morales; doña María Moreno, viuda de Zalabardo; doña Manuela Jiménez, y doña Andrea Herrero de las Heras.

Esta nota que nos envía tan distinguidas señoras, tiene la mejor acogida por parte nuestra, que tanto ansiábamos un homenaje de toda la provincia a su salvador el Teniente-Coronel, don Gregorio Muga.

que esta convivencia no se rompa nunca, que en cualquier tiempo y circunstancias a que nos lleven los azares de la vida, formemos siempre este grupo de buenos amigos, unidos para el bien de la provincia y para el culto de los elevados ideales de patria, justicia y moralidad.

Este pesar por la ausencia de esta casa del buen soriano y amigo don Luis Martínez, tiene una grata compensación y es el nombramiento para miembro de la Corporación de don Pedro Beltrán, Presidente de la Cámara de Comercio, persona íntegra, de altas dotes morales y cuya colaboración ha de resultar valiosísima.

En nombre de todos le doy la más cordial enhorabuena y al honrarme dándole posesión del cargo, le ofrezco sincera y cordialmente el más profundo afecto y estimación de la Comisión Gestora constituida».

Acordóse sustituir al enfermero Félix Palomar, de este Hospital provincial, que ha sido llamado a filas, por Eladio García San Juan.

Acordó ratificar la suspensión de empleo y sueldo del Médico del Hospital de Agreda señor Vitoria, por haber pertenecido y actuado en partidos políticos del Frente Popular.

Acordóse insistir cerca del Ilmo. señor Delegado de Hacienda para que se abone el 5 por 100 de contribución territorial por trimestres del actual año vencidos por que es evidente que con arreglo a preceptos del Estatuto provincial es solamente la Delegación de Hacienda la que debe hacer dicha liquidación y pago.

Aprobóse un presupuesto para la reconstrucción de un muro de contención en el Hospital provincial de Agreda cuyo presupuesto asciende a 1.681 pesetas, obras que se verificarán por contrata.

El señor Presidente dió cuenta de las líneas generales del presupuesto provincial para el año 1937.»

Solicitan madrina de guerra

Gregorio Ballano Alonso Señas: Segungo Batallón de Pontoneros. 7.ª Unidad (Zaragoza).

José Morate García. Señas: Compañía Diez Montada, 1.ª Sección Falange Soriana, cerro La Parrilla (Por Sigüenza). Jesús Gergallo, Regimiento Infantería núm. 17, 4.ª del 2.º El Campillo (Teruel).

José Larrubiere, Luis Gersín, Carlos Año, Antonio Valera, Nicolás Haya, Alberto Montenegro, Gregorio Verde, Prudencio Gotor, Carlos de Cuenca, Ignacio G. Delgado, Indalecio Soto, Jesús Madrid, José María Arias, Antonio Ciriza, Ramiro García Cuervo y Máximo Diez Quico. Señas: Regimiento Bailén número 24. Ametralladoras del brigada Diez de Cerio. Columna Marzo. Atienza (Guadalajara).

Moisés Alonso, Antonio López Ara y Pedro Gómez Romero, Regimiento Infantería N.º 20. Ametralladoras del 2.º Batallón. Huesca.

Emiliano Ruiz Giménez, Regimiento Infantería Valladolid, N.º 20. Ametralladoras 2.º Batallón. Huesca.

Colegio Oficial del Secretariado Local

ANUNCIO

Declarada vacante la plaza de Oficial de este Colegio, se anuncia a concurso en propiedad con el haber anual de 1.200 pesetas y derecho a casa-habitación, entre Secretarios, Interventores, Depositarios y Empleados de la Diputación y Ayuntamientos de esta provincia.

Las instancias serán dirigidas a esta presidencia por término de quince días, contados desde la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia acompañadas de los documentos justificativos de méritos especiales que puedan aportar los aspirantes, pasado este plazo la Junta resolverá libremente el concurso, pudiendo dejar sin efecto el mismo si a su juicio los aspirantes no reuniesen las condiciones necesarias para el desempeño de esta plaza.

Soria 2 de Noviembre de 1936.—El Presidente, PEDRO SORIA.